



MENSAJE DEL PRESIDENTE

Estimados amigos y visitantes de nuestra página web:

El mundo entero está atravesando un momento muy difícil. La invasión de Ucrania por Vladimir Putin es una guerra despiadada con desastrosas consecuencias para los ucranianos para los rusos y para toda la humanidad. Aquí en Honduras, Los Ucranianos y la pandemia nos han dejado mucho dolor, luto y pobreza. Los más pobres, como siempre, son los más afectados a causa del alza de precios en los productos de primera necesidad. Nuestra fuerza laboral emigra tras el “sueño americano” ...

Para “*remachar el clavo*”, a raíz de las recientes elecciones, estamos viviendo las tradiciones crisis que han generado los cambios de gobierno: Se ha profundizado el sectarismo político con los violentos reclamos partidistas; toma de carreteras, exigencias gremiales, violencia callejera, etc...Esto es nefasto para lo gobernabilidad y paraliza la inversión con el consiguiente detrimento de la economía y el aumento del desempleo.

Sin embargo...**“A MAL TIEMPO BUENA CARA”** dice el refrán popular. Además, para nosotros los cristianos, la **FE** y la **ESPERANZA** nos aseguran que vendrán tiempos mejores. La **CARIDAD** nos urge a trabajar, durante el tiempo que Dios nos concede, para recrear un mundo nuevo: ¡evangelizado y reforestado!

La Asociación San José Obrero no cerro puertas durante la pandemia y mantuvo a todo su personal trabajando. **¡Esto ha sido un verdadero milagro!** Seguimos trabajando, con dificultades, pero con muchas **ALEGRIA** y **CONFIANZA** en todos y cada uno de nuestros trabajadores. También confiamos en todos los **AMIGOS, PROVEEDORES, CLIENTES y BENEFICIARIOS** de los diferentes proyectos de nuestra Asociación.

Queridos trabajadores y amigos de San José Obrero... ¡Ustedes mismos hicieron este milagro! Es urgente unirnos en **ORACION** y manifestar nuestra buena voluntad para realizar el **NUEVO MILAGRO** que esperamos. Lo necesitamos para sobreponernos a los problemas sociopolíticos y económicos-financieros que atravesamos actualmente. Con **ORACION** y **TRABAJO**, bien podemos hacer el milagro que necesitamos. La bendición de Dios no nos faltara. Invoquemos a la Virgen de Suyapa y dediquémonos a “jalar duro y parejo”.

Que Dios les bendiga a todos y nos conceda **PAZ, JUZTICIA** y **ALEGRIA**.

Fraternalmente en Cristo

Padre Alejandro López Tuero

Presidente